

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan hasil analisis data yang telah dilakukan dapat disimpulkan, berdasarkan bentuknya, ada 2 bentuk adverbial yang digunakan dalam portal berita *Info Sumbar*, yaitu adverbial yang berbentuk tunggal dan adverbial berbentuk gabungan. Adverbial yang berbentuk tunggal terdiri atas adverbial tunggal berupa kata dasar yang terdapat sebanyak 46 data, adverbial berupa kata berafiks yang terdapat sebanyak 24 data, dan adverbial tunggal berupa kata ulang yang terdapat sebanyak 5 data. Adverbial gabungan terdiri atas adverbial gabungan berdampingan yang terdapat sebanyak 9 data dan adverbial gabungan tidak berdampingan yang terdapat sebanyak 5 data. Berdasarkan bentuknya, adverbial yang terdapat dalam portal berita *Info Sumbar* cenderung menggunakan adverbial tunggal berupa kata dasar.

Berdasarkan perilaku sintaksisnya (posisi letak adverbial), adverbial yang terdapat dalam portal berita *Info Sumbar* dapat berposisi mendahului kata yang diterangkan, mengikuti kata yang diterangkan, mendahului atau mengikuti kata yang diterangkan, serta mendahului dan mengikuti kata yang diterangkan. Terdapat 61 data adverbial yang berposisi mendahului kata yang diterangkan, 11 data adverbial yang berposisi mengikuti kata yang diterangkan, 12 data adverbial yang berposisi mendahului atau mengikuti kata yang diterangkan, serta 5 data adverbial yang

berposisi mendahului dan mengikuti kata yang diterangkan. Berdasarkan perilaku sintaksisnya, adverbia yang terdapat dalam portal berita *Info Sumbar* cenderung berposisi mendahului kata yang diterangkan atau berposisi di sebelah kiri.

Berdasarkan perilaku semantisnya (berdasarkan makna inheren), adverbia yang digunakan dalam portal berita *Info Sumbar* dapat bermakna sangkalan, kuantitas, pembatasan, penambahan, frekuensi, kualitas, penanda kala, penanda aspek, kepastian, keharusan, kesanggupan, harapan, keinginan, dan kesungguhan. Berdasarkan perilaku semantisnya, adverbia yang terdapat dalam portal berita *Info Sumbar* cenderung bermakna kuantitas.

4.2 Saran

Adanya penelitian mengenai adverbia yang digunakan dalam portal berita *Info Sumbar* dapat dijadikan referensi bagi penelitian-penelitian berikutnya, khususnya mengenai kajian morfologi. Penelitian adverbia dalam portal berita *Info Sumbar* menemukan penggunaan variasi adverbia mulai dari segi bentuk, perilaku sintaksis, maupun perilaku semantisnya. Semoga untuk penelitian selanjutnya ditemukan variasi-variasi data baru penggunaan adverbia yang tidak tercantum dalam teori-teori sebelumnya.